

Une aventure extraordinaire

Ce soir, on était à la soirée des trente ans de la médiathèque. On a écouté des chansons et des textes. On a mangé des plats gastronomiques. C'était super ! Je me suis endormie sur un fauteuil, cachée sous les manteaux des chanteurs et lecteurs. Je me réveillai pendant la nuit, la médiathèque était fermée. C'est étonnant, il fait tout noir.

Je vais aux toilettes et trouve une bouteille d'eau. Puis je me faufile jusqu'aux Geronimo stilton. J'ouvre un livre. Avant de commencer de lire, je bus une gorgée d'eau. Il y eut un tourbillon et je me retrouvai dans le monde mythologique devant Pégase. Il me proposa de monter sur son dos. J'accepte, nous passons devant des pommes d'or. J'essayai d'en prendre une mais un serpent à plusieurs têtes m'en empêcha. Alors je lui coupai ses 11 têtes. Je voulus manger la pomme mais je ne pus la croquer. Je descendis de Pégase. J'allais voir Poséidon parce que je rêvais de parcourir la mer. Il m'apprit à nager. Je lui dis que je viens de la médiathèque et que j'aimerais bien sortir du livre et de la médiathèque. Il me prévient : « il faut que tu trouves 2 clés : celle du livre et celle de la médiathèque. Je te donne un indice : quand la guerre sera fini, tu demanderas à Athéna où tu peux les trouver. » Je le remerciai et allai voir Athéna : la guerre était déjà finie. Je n'eus pas à attendre. Je demande à Athéna où je pourrais trouver les clés. Elle me dit : « tu dois envoyer un message à Zeus, pour cela il te faut un parchemin, du jus de myrtilles pour l'encre et un ruban bleu pour fermer le parchemin. »

Je décidai d'aller voir d'abord Artémis. Je lui demandai de me fournir une peau d'animal. Justement, elle avait tué un cerf. Je transformai la peau d'animal en parchemin. J'allai voir Déméter pour lui demander des myrtilles que je pressais aussitôt. Je décida d'aller voir Hermès pour qu'il me dicte le message : « Je suis coincée ici et Poséidon m'a dit qu'il fallait trouver deux clés. Pourriez-vous me les donner ? » Avant de donner le message à Hermès pour qu'il l'envoie à Zeus, j'allai voir Héra pour qu'elle me donne un ruban bleu qu'elle avait fabriqué. Ensuite, j'allai donner à Hermès le message. Zeus me demanda de venir le voir. Il me regarda attentivement puis constata que je n'étais pas une déesse. Il me donna les clés et me dis d'insérer la première clé dans la serrure de la porte qui était devant moi. Il y eut le même tourbillon et je me retrouvai dans la médiathèque. Je reposai le livre, pris la deuxième clé et la mis dans la serrure. Je sortis enfin de la médiathèque. Je rentrai chez moi en me demandant si c'était un rêve. Je me dis que non car, dans mon sac, il y avait le parchemin. Je me couchai rêveuse. Le lendemain, à l'école, je ne le racontai à personne sauf à ma meilleure copine, Anaïs !